

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

## [Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

# B 290: Fahrbahndeckenerneuerung Blaufelden – Kreisgrenze (Landkreis Schwäbisch Hall)

09.05.2022

Vollsperrung ab Montag, 16. Mai 2022, bis voraussichtlich Freitag, 15. Juli 2022



Stockr - stock.adobe.com

Das Regierungspräsidium Stuttgart erneuert ab Montag, 16. Mai 2022, die Fahrbahndecke auf der B 290 zwischen Blaufelden und der Kreisgrenze zum Main-Tauber-Kreis. Die Arbeiten werden voraussichtlich bis Freitag, 15. Juli 2022, abgeschlossen.

Die Asphaltdeckschicht des rund zwölf Kilometer langen Sanierungsabschnitts der Bundesstraße ist ausgemagert und weist über die gesamte Länge Risse auf. Deshalb wird die Asphaltdeckschicht erneuert. In der Ortsdurchfahrt Blaufelden, zwischen der Bahnhofstraße und dem Ortsende, wird aufgrund des dortigen Zustands der Fahrbahn der gesamte Asphaltaufbau erneuert. Die dort vorhandenen Entwässerungsrinnen werden im Zuge der Asphaltarbeiten ebenfalls erneuert. Von der aktuellen Fahrbahndeckenerneuerung ausgenommen ist die Ortsdurchfahrt Riedbach, da die Stadt hier zukünftig eine Erneuerung der Versorgungs- und Entsorgungsleitungen beabsichtigt.

Die Baumaßnahme erfolgt aufgrund der damit verbundenen Umleitungsstrecken in zwei Bauabschnitten jeweils unter Vollsperrung.

Von Montag, 16. Mai 2022, bis voraussichtlich Dienstag, 7. Juni 2022, erfolgen die Bauarbeiten im ersten Bauabschnitt zwischen der Kreisgrenze und der Kreuzung B 290/L 1022 bei Kälberbach. Für diesen Zeitraum wird der Verkehrsstrom Crailsheim / Bad Mergentheim ab der Kreuzung B 290/L 1022 bei Kälberbach über die L 1022 - Schrozberg - L 1001 - Niederstetten - L 1020 zum Knotenpunkt B 290/L 1020 in beiden Fahrtrichtungen umgeleitet.

Von Dienstag, 7. Juni 2022, bis voraussichtlich Freitag, 15. Juli 2022, werden die Bauarbeiten im zweiten Bauabschnitt

zwischen der Kreuzung B 290/L 1022 bei Kälberbach und Blaufelden/Bahnhofstraße ausgeführt. Im zweiten Bauabschnitt wird der Verkehrsstrom Crailsheim / Bad Mergentheim ab der Kreuzung B 290/L 1001 in Blaufelden über die L 1001 - Schrozberg - L 1001 - Niederstetten - L 1020 zum Knotenpunkt B 290/L 1020 in beiden Fahrrichtungen umgeleitet.

Der Bund investiert in diese Infrastrukturmaßnahme rund zwei Millionen Euro.

Aktuelle Informationen über Straßenbaustellen im Land können Interessierte auf der Internetseite der Straßenverkehrszentrale des Landes Baden-Württemberg unter [www.verkehrsinfo-bw.de](http://www.verkehrsinfo-bw.de) abrufen. VerkehrsInfo BW gibt es auch als App (kostenlos und ohne Werbung) - Infos unter: [www.verkehrsinfo-bw.de/verkehrsinfo\\_app](http://www.verkehrsinfo-bw.de/verkehrsinfo_app).

Kategorie:

**Abteilung 4 Straßenbau**